

opusdei.org

# Messe pour saint Josémaria au Luxembourg

Alors que nous nous apprêtons à célébrer le centenaire de l'ordination sacerdotale de Saint Josémaria, les fidèles et amis de l'Opus Dei au Luxembourg se sont retrouvés, le 22 mars dernier, à la cathédrale de Luxembourg pour une Messe en l'honneur de Saint Josémaria.

25 mars 2025

C'est pour la première fois en 2000, à l'initiative de l'ancien archevêque Mgr Fernand Franck, qu'une Messe en l'honneur de Saint Josémaria fut célébrée à Luxembourg. Un quart de siècle plus tard, ce rendez-vous annuel rassemble chaque année de plus en plus de fidèles et d'amis de l'Œuvre au Luxembourg.

Le 22 mars dernier, une centaine de personnes, dont de nombreuses familles avec leurs enfants, se sont ainsi retrouvées dans la crypte de la cathédrale de Luxembourg pour assister à la Messe de Saint Josémaria célébrée par Mgr Jean-Claude Hollerich, cardinal archevêque de Luxembourg.

Dans son homélie, Mgr Jean-Claude Hollerich a invité les fidèles à suivre le Christ en le fréquentant chaque jour dans la prière et dans la lecture du Nouveau Testament, et leur a rappelé, qu'en tant que disciples

missionnaires, ils étaient tous appelés à faire connaître le Christ par leur parole et leur exemple de vie, dans leur vie de famille comme dans leur vie professionnelle.

Il a également évoqué le centenaire de l'ordination de Saint Josémaria et s'est réjoui de la présence d'amis de l'Opus Dei au Luxembourg : *« Je suis heureux de vous voir et vous remercie de vivre fidèlement votre charisme à Luxembourg. Je constate que vous êtes chaque année plus nombreux. Soyez assurés de mes prières. Je souhaite que cette croissance de l'Opus Dei à Luxembourg se poursuive, aussi bien numériquement que spirituellement »*.

La Messe achevée, les participants ont pu, comme tous les ans, se retrouver autour d'un apéritif convivial. Un beau moment fraternel dans ce pays où Saint Josémaria n'est

passé que deux fois en 1957 et en 1962.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/messe-pour-saint-josemaria-au-luxembourg/> (2 avr. 2025)